

FORMATION

Bilinguisme à promouvoir dans l'apprentissage

PHILIPPE CASTELLA

L'apprentissage des langues nationales doit être favorisé et développé dans les formations professionnelles. C'est l'avis du Conseil fédéral qui soutient un postulat en ce sens de la conseillère nationale Christine Bulliard-Marbach (pdc/FR).

Alors que les formations gymnasiales et universitaires proposent une large palette d'offres pour apprendre une autre langue (maturité bilingue, échanges et séjours linguistiques, soutien financier), il existe encore peu de mesures pour inciter les apprentis à approfondir leurs connaissances linguistiques. Le postulat demande d'étoffer l'offre et suggère l'introduction d'une mention bilingue dans le certificat fédéral de capacité (CFC).

La démocrate-chrétienne se réjouit de l'appui du Conseil fédéral: «Il faut arriver à mettre sur un

pied d'égalité les élèves de l'école professionnelle et ceux des gymnases. C'est aussi un moyen de renforcer notre système dual, sachant l'importance de la maîtrise des langues dans le monde professionnel d'aujourd'hui.»

Ce postulat a une histoire un peu particulière, puisque ce sont des jeunes qui en sont à l'origine. L'idée a germé l'été dernier, lors d'une journée que la parlementaire a passée en compagnie d'une quinzaine de Jeunes démocrates-chrétiens de son canton dans un chalet à la montagne.

Président des JDC fribourgeois, Blaise Fasel est aux anges: «C'est une excellente nouvelle. Je ne m'attendais pas à des retours aussi positifs et aussi rapides sur notre postulat.» Mais il tempère aussitôt: «C'est seulement la première étape. Il va falloir maintenant convaincre le parlement.» I